

EINBLICKE

Berliner Museen stellen sich vor



BEYOND THE MUSEUM WALLS: The Syrian Heritage Initiative and Outreach Education for a Shared Future at the Museum für Islamische Kunst

Rasha Kanjarawi

Projektkoordinatorin – *Interactive Heritage Map of Syria*
Museum für Islamische Kunst – Staatliche Museen zu Berlin
✉

Miriam Kurz

Projektleitung "Gemeinsame Zukunft"
Museum für Islamische Kunst – Staatliche Museen zu Berlin

Donnerstag, 11. Februar 2021

17:00 – 18:00 Uhr

ONLINE

Sprache: Englisch

Um möglichst viele Teile der Gesellschaft anzusprechen, reicht die Arbeit des Museums für Islamische Kunst weit über seine Mauern hinaus. Als Beispiel hierfür stellt der Vortrag zwei große Forschungs- und Outreach-Projekte des Museums vor. So präsentiert Rasha Kanjarawi die Arbeit der Syrian Heritage Initiatives, die seit 2013 die Sammlung, Dokumentation und Präsentation des kulturellen Erbes Syriens fördern und Kriegsschäden am materiellen und immateriellen Erbe dokumentieren. Miriam Kurz wiederum gibt Einblicke in Konzept und Strategien der Öffentlichkeitsarbeit des Museums am Beispiel des "Gemeinsame Vergangenheit – Gemeinsame Zukunft" Projektes mit seinem erfolgreichen transkulturellen Bildungsprogramm.

Die Online-Veranstaltung ist kostenlos und findet mit der Software „Zoom“ statt. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Wir bitten um Online-Registrierung bis zum **10. Februar 2021** unter <https://tinyurl.com/y5v5sg69>. Nach Ihrer Anmeldung erhalten Sie die entsprechenden Zugangsdaten.

Hinweise zum Datenschutz:

Die DAFG – Deutsch-Arabische Freundschaftsgesellschaft e.V. nutzt für diese Online-Veranstaltung die Software Zoom (<https://zoom.us/>). Die dafür benötigte technische Infrastruktur von Zoom läuft über Server in den USA. Die DAFG e.V. selbst hinterlegt in der Software keine Daten von Teilnehmenden, diese müssen mit den von der DAFG e.V. bereitgestellten Zugangsdaten selbst der Online-Veranstaltung beitreten. Die Nutzung der Audio- und Webcam-Verbindung und Chatfunktion ist freiwillig und die Teilnehmer müssen dieser selbst zustimmen. Die DAFG e.V. behält sich das Recht vor, einen Mitschnitt der Online-Veranstaltung zu erstellen und ihren Mitgliedern zur Verfügung zu stellen.

EINBLICKE

Berliner Museen stellen sich vor

In der Vortragsreihe stellen Berliner Museen Ihre Arbeit vor und geben exklusive Einblicke in erfolgreiche Museums- und Forschungsarbeit.

NÄCHSTE VERANSTALTUNGEN

Ägyptisches Museum und Papyrus-sammlung

2021

Termine werden noch bekanntgegeben.

Mehr Informationen zur Reihe, den aktuellen Terminen und Berichte zu den vergangenen Veranstaltungen finden Sie auf www.dafg.eu

INSIGHTS

Introducing Berlin Museums



Museum für
Islamische Kunst
Staatliche Museen zu Berlin

BEYOND THE MUSEUM WALLS: The Syrian Heritage Initiative and Outreach Education for a Shared Future at the Museum für Islamische Kunst

Rasha Kanjarawi

Project Coordinator – *Interactive Heritage Map of Syria*
Museum für Islamische Kunst – Staatliche Museen zu Berlin



Miriam Kurz

Project Manager "Shared Future"
Museum für Islamische Kunst – Staatliche Museen zu Berlin

Thursday, 11 February 2021

5 – 6 pm (CET)

ONLINE

Language: English

The work of the *Museum für Islamische Kunst* (Museum of Islamic Art) extends beyond its walls in an effort to reach a variety of groups and communities. This talk will highlight two large research and outreach projects as examples of such activities. *Rasha Kanjarawi* will present the work of the *Syrian Heritage Initiatives* which have fostered the collection, documentation, and presentation of the cultural heritage of Syria since 2013 as well as the damage occurring to the intangible and tangible heritage as a result of the recent war. *Miriam Kurz* will discuss the approaches and rationales of the museum's outreach work based on the project "*Shared Past, Shared Future*" with its transcultural education program.

The online event will be conducted as a video conference using the software "Zoom". The number of participants is limited. Please register until **10 February 2021** here: <https://tinyurl.com/y5v5sg69>. After registering you will receive the corresponding access data.

Information on data protection:

The German-Arab Friendship Association (DAFG) uses the software "Zoom" for this online event (<https://zoom.us>). The technical infrastructure required for this runs via Zoom's servers in the USA. DAFG itself does not store any data of participants in the software; they must join the online event themselves with the access data provided by DAFG. The use of the audio and webcam connection and chat function is voluntary and the participants must agree themselves if they are given the floor by the moderator. The DAFG reserves the right to save a recording of the online event for internal purposes.

INSIGHTS

Introducing Berlin Museums

A DAFG series of talks presenting Berlin museums and offering new insights into their successful work and research.

NEXT EVENTS

Ägyptisches Museum und Papyrus-sammlung (Egyptian Museum and Papyrus Collection)

2021

To be announced.

For more information on the lecture series, upcoming events and reports about the past events (in German and Arabic), please visit our website www.dafg.eu